

TC Gambach trauert um Ehrenmitglied

Veröffentlicht am: 13.11.2023 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Der TC Gambach trauert um Ehrenmitglied Helmut Kristen (87), Gründungsmitglied und Architekt der Tennisanlage, verstorben nach kurzer Krankheit.

Am vergangenen Mittwoch verstarb nach kurzer schwerer Krankheit das einzige Ehrenmitglied des TC 1976 Gambach e.V., Helmut Kristen, im Alter von 87 Jahren. Helmut war der Mann der ersten Stunde des Vereins, Gründungsmitglied und im wahrsten Sinne des Wortes sein Architekt.

Seit der Gründung des Vereins im September 1976 engagierte sich Helmut Kristen unentgeltlich in unzähligen Stunden für den Verein. Nach seinen Plänen wurden die sechs vereinseigenen Plätze sowie das Tennisheim gebaut. Seine fachliche Kompetenz war die Grundlage für alle baulichen Maßnahmen auf der Anlage. Sein gesamter Einsatz für den TC war beispiellos. Noch bis in diesen Sommer hinein war Helmut gern gesehen, wenn er mit seinem Fahrrad auf die Anlage gefahren kam. Kaum ein Tennisfinale verpassten er und seine auch erst kürzlich verstorbene Frau Liesel. Beide fühlten sich im Kreise aller Tennisclubmitglieder sehr wohl.

Aber Helmut war nicht nur sportlich unterwegs. Mit anderen Vereinsmitgliedern spielte er weit über 40 Jahre regelmäßig Doppelkopf und freute sich immer wieder auf diese Treffen. Anfänglich fanden diese Kartenabende noch im „grünen Salon“, dem Bauwagen auf dem Gelände der Tennisanlage, statt. Später dann trafen sich die „Kartenspieler“, wie sie von den Vereinsmitgliedern genannt wurden, auch in der Gambacher Gastronomie. Einmal im Jahr reisten die Kartenspieler extra an den italienischen Lago Maggiore, wo Helmut viele Jahre ein Wochenendhaus besaß. Dort verbrachte er mit seinen Gästen unvergessliche Stunden.

Der TC 1976 Gambach e.V. trauert um sein Ehrenmitglied und wird sein Andenken immer ehrend bewahren.



Das Bild zeigt Helmut und Liesel Kristen.